

2021(令和3)年 11月 10日(水)

由村 公平 (ホタル到着)

# ナンクルないさ



## 沖縄上陸 添乗員の由村公平さん

ついに小樽明峰高校の修学旅行団が沖縄に上陸しました。はじめて沖縄に来た感想はいかがですか？

この通信を手にしているみなさんは、ちょうど沖縄国際通りを自主研修する前ですね。おもしろいお店、お土産を見つけてみません！

ちなみに、私は家族から「沖縄限定のじゃがりこタコライス味」を買ってくるように言われました。もし見つけたら買つ帰ろうと思っています。みつけた人は私に教えてくださいね。

## 今、沖縄といえば、

今の話題だと2つ鬼いつきます。

ひとつは、軽石です。沖縄の海が軽石だけで漁業被害が出ているというニュース。知っていますか？ 小笠原諸島付近の海底火山の噴火で大量の軽石が沖縄の海面に流れついで、美しい海を茶色にしてしまうという問題です。

もうひとつは、プロ野球北海道日本ハムファイターズの秋季キャンプに、新監督に就任した新庄剛志ゼックボスが来ているという話題です。沖縄で会えるかも知れません。

今回の修学旅行で添乗を担当してくださるのは日本旅行の由村さんです。由村さんは、小学生の修学旅行の様子を見て修学旅行が好きになりました。自分にもできるかなと思い、旅行会社へ転職したのが30歳の時。44歳から現在の56歳まで、明峰高校の添乗を担当してきました。

由村さんは「生徒たちみんなの笑顔を取り戻したい!」「楽しかったって言える旅行にしたい!」「笑顔はお金では買えない。」といふ思いで、私たちの旅行を見守ってくれています。



## 初?の森下智喜先生

森下先生は今回、副担任としてみんなを引率します。実は沖縄は今回が初上陸です。高校生のビショ、ハワイへ修学旅行に行く2日前に、インフルエンザに感染して旅行に行けませんでした。明峰に勤務して、担任として沖縄へ修学旅行に行く2日前に、インフルで旅行に行けませんでした。

森下先生の今の心境は、「不安。ドキドキ。」「やっと行けるという期待！」で複雑な様子。そんな森下先生は、「生徒のみなさん、人生一回切りなみで、おもしろい楽しんでほしい！」そうです。

